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一般質問通告一覧表 

 

（平成２７年第３回定例会）  

９月９日（水曜）  

○ 園 川 良 二 議員（２７番）  

  １  地方創生について  

２  都市計画について  

  ３  植木土地区画整理事業について  

４  公共施設のＬＥＤ化への推進について  

５  合併特例区終了後の福祉について  

６  熊本市優待証（さくらカード）のＩＣカード化について  

７  （仮称）植木地域農産物の駅について  

  ８  その他  

 

 

○ 倉 重 徹 議員（２８番）  

  １  道州制及び本市の都市戦略について  

   (1) 道州制特区及び県との連携による州都の実現について  

   (2) 九州中央の交流拠点としてのハード面の都市づくりについて  

   (3) 九州中央の交流拠点としてのソフト面の都市づくりについて  

  ２  熊本市第７次総合計画とまち・ひと・しごと創生総合戦略について  

      (1) 熊本市第７次総合計画策定に向けての市民意見の反映について  

      (2) まち・ひと・しごと総合戦略について  

３  動物愛護について  

４  熊本市役所花畑別館について  

５  その他  
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９月１０日（木曜）  

 ○ 西 岡 誠 也 議員（１２番）  

  １  少子化社会対策大綱を受けての熊本市の取り組みについて  

  ２  民間委託問題について  

  ３  指定管理者問題について  

  ４  臨時・非常勤の処遇改善について  

  ５  公契約条例制定について  

  ６  職員の試験制度について  

  ７  熊本市の組織体制について  

      (1) 課長補佐の廃止問題について  

   (2) 部長の廃止問題について  

  ８  公共交通問題について  

  ９  市電問題について  

  10 市民病院問題について  

  11 教育委員会関係について  

     (1) 学校現場の長時間問題について  

   (2) ＳＳＷの増員について  

(3) 教職員の給与移管に伴う取扱い統一について  

(4) 託麻中学校の分離校について  

  12 重度心身障がい児・者の対策について  

  13 その他  
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 ○ 田 中 敦 朗 議員（２２番）  

  １  教育について  

   ①  山鹿方式の教育について  

   ②  多重債務について  

      ③  セクシャルマイノリティについて  

  ２  地域活動に参画する職員の人事について  

  ３  自治会長の担い手について  

４  開票作業について  

５  市指定樹木について  

６  ドローンについて  

７  観光文化交流都市に向けて  

８  フェアトレードについて  

９  熊本城について  

10 分煙社会に向けて  

  11 その他   
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９月１１日（金曜）  

○ 田 尻 善 裕 議員（３３番）  

  １  地方創生について  

      (1) 本市の特徴・個性とは  

     (2) 第７次総合計画との関連の考え方について  

２  区割りについて  

  (1) 同じ校区で区役所が分かれている状況について  

  (2) 他都市の動向について  

  (3) 今後の対応について  

３  熊本城と城域について  

(1) 熊本城における木造復元、耐震化の選択について  

(2) 全国での城の現状は（復元、耐震化）  

(3) 城内（天守閣・本丸）での展示物、市博物館での展示物の特徴は  

(4) ＮＨＫ跡地について  

(5) ジェーンズ邸移築について  

  ４  教育委員会について  

(1) 新教育長選任のポイントは  

(2) 教師採用試験問題について  

(3) 就学援助費について  

５  企業誘致について  

(1) 企業誘致の現状と展望について  

(2) 本社機能の移転促進について  

  ６  空き家対策について  

   ・老朽化家屋等への対策について  

  ７  コンビニエンスストアでの各種証明書発行について  

   (1) 証明書の種類、各手数料について  

(2) 経費削減の取り組みについて  

(3) 窓口業務の軽減効果による職員の再配置、区役所・出張所のあり

方について  

８  Ｗｉ -Ｆｉ環境整備について  

 ・防災拠点におけるＷｉ -Ｆｉ整備について  
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９  公共施設のＩＣカード支払いについて  

  10 北熊本スマートインターチェンジについて  

(1) 地権者との交渉の進め方について  

(2) 当初の整備計画が遅延することの影響について  

(3) 計画変更の可能性について  

11 その他  
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 ○ 小 池 洋 恵 議員（７番）  

  １  「コミュニティ」と「コンシェルジュ」について  

   (1) コミュニティについて  

     ①  本市が目指すコミュニティの状態  

     ②  地域コミュニティ再構築に向けた支援の内容、その事業効果  

      (2) 地域コミュニティセンターについて  

     ①  地域コミュニティ構築への効果  

     ②  今後の方向性  

(3) 地域コンシェルジュについて  

  ①  具体的な役割  

   ②  職員配置の想定  

  ③  多様な地域に適す人材の資質、その教育の考え方  

  ２  地域防災関係について  

(1) 地域版ハザードマップ作成の推進について  

  ①  未作成地域の作成スケジュール  

   ②  災害時に活用できる仕組み  

(2) 避難所誘導について  

  ①  いつでも誰でも認識できる避難経路の工夫  

  ②  避難所における物資等の情報掲示  

  ③  校区単位の防災情報がもたらす課題への対策  

(3) 地域防災訓練について  

         ①  広域災害を想定した地域防災訓練の考え方  

         ②  自助・共助の訓練を進めている校区の把握  

     ③  ＤＩＧ（災害図上型訓練）の支援等  

(4) ＨＵＧ（避難所運営管理訓練）の必要性について  

         ①  避難所開設・避難所運営マニュアル  

         ②  ＨＵＧの活用計画  

(5) 関連の市長マニフェストについて  

３  公園の利活用について  

・関連のマニフェストについて  
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  ４  河川敷の利活用について  

   ・関連のマニフェストについて  
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９月１４日（月曜）  

 ○ 井 本 正 広 議員（１６番）  

  １  「連携中枢都市宣言」について  

   ①  具体的取り組みについて  

   ②  ＳＡＬＫ（さるく）肥後っ子パスポートについて  

   ③  介護施設の施設整備と地域間連携について  

  ２  今後の地方公会計の整備促進について  

３  熊本市電について  

  ４  博物館リニューアルについて  

  ５  若者の所得を増やすには  

  ６  市営住宅に関する取り組みについて  

７  投票率向上の取り組みについて  

  ８  予防接種定期接種化について  

   ①  成人用肺炎球菌について  

   ②  ロタワクチンについて  

  ９  その他  
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９月１５日（火曜）  

○ 光 永 邦 保 議員（３番）  

  １  首相の戦後 70 年談話について  

   ・市長の首相談話に対する率直な感想について  

２  活気あるまちづくりについて  

  (1) 火の国まつり、花火大会が地域に与える経済効果について。  

   またイベントの評価要領について  

 (2) 市長が考える熊本市の経済活性化のビジョンについて  

３  観光振興について  

 (1) 観光都市としてみた場合の熊本市のランク付  

 (2) 熊本城に関わる文化的事業と観光的事業のバランスについて  

  (3) 四都市連携による観光施設の料金設定について  

 (4) 熊本城内桜の馬場の合同庁舎跡地の今後の活用について  

  (5) 将来の観光資源として縦割り組織を越えた取り組みや未来型乗り

物などへの対応について  

  ４  市施設の有効活用について  

   ・施設の利用時間拡大による料金収入の増加や利便性向上への取り組

みについて  

５  安全安心のまちづくりについて  

(1) 安全安心のまちづくりについての市長の基本的な考え方と熊本県       

の広域防災拠点構想に対する取り組みについて  

      (2) 台風 15 号による災害の総括と問題点、今後の課題について  

      (3) 自主防災クラブと一時避難場所の現状と改善方向について  

   (4) マンション密集地等における避難場所の確保について  

      (5) 熊本北区に新設される警察署の名称について  

      (6) 市長として自衛官募集事務に取り組む姿勢と入隊激励会への参加

意志の有無について  

  ６  その他  
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 ○ 大 塚 信 弥 議員（４番）  

  １  選挙権年齢引き下げによる若者の政治参加について  

  ２  期日前投票所について  

３  道州制について  

  ４  四都市連携について  

  ５  本市のＰＲについて  

  ６  本市における子育て問題について  

  ７  花火大会、火の国まつりについて  

  ８  東区内の交通問題について  

  ９  ＬＥＤ化について  

  10 ペーパーレス化について  

  11 本市の防災マニュアルについて  

  12 その他  

 


